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ASSEMBLEA    ANNUALE E FESTA DELLA DONNA 

   Carissimi, la S. Pasqua è passata e spero che per tutti voi sia stato un giorno di 

serenità e di felicità.  

   Il giorno, 8 marzo con numerosi soci ed amici ci siamo riuniti nell'Auditorium 

dell'I.T.T. e L. Nautico San Giorgio di Calata Darsena, per partecipare alla Festa 

della Donna ed all'Assemblea annuale della nostra Associazione con consegna 

delle pergamene ricordo ai soci che hanno superato i 50 anni di diploma. Come di 

Berretto da 

marinaio

manifestazioni goliardiche.   

 

Il segretario dell'Associazione Dante 

Cacchioli 

ha passato la parola al sottoscritto. Ho 

salutato e ringraziato i presenti ed ho 

augurato al com.te Roberto Patané di 

vederlo presto con noi, battagliero 

come sempre. Ho ringraziato in 

particolare la Preside del nostro 

prestigioso e mitico Istituto, la prof. 

Angela Pastorino

la padrona di casa, che con infinita 

pazienza ci ospita. 

   Ho ricordato che, purtroppo, il 21 dicembre 2017 è mancato il nostro socio, prof. 

Aldo Marletta (zio Aldo), indimenticabile docente e poi Preside del nostro Istituto. 

A Al the Great  (soprannome che goliardicamente gli ho assegnato in occasione 

della Festa della Donna dello scorso anno) è stato dedicato il Laboratorio di 

Elettrote  



 

   Rispettando il programma della manifestazione, ho ricordato ai presenti ciò che 

abbiamo realizzato nel corso dell'anno solare 2017, anno del 30° anniversario della 

fondazione della nostra Associazione, e ho reso noto ciò che riteniamo di organizzare 

per quest'anno 2018. 

   

L.  Nautico San Giorgio alla cerimonia di consegna dei diplomi e che nel corso della 

stessa 

Navigando 

sul Mare dei Ricordi

fatto visita al Santuario della Madonnetta (detto anche degli Ammiragli) e partecipato 

Palermo dest   Comprensivo Foce (alunni 

della materna e della scuola media); che una trentina di soci ha partecipato alla 

Crociera Mosca-S.Pietroburgo; che un buon numero di soci ha partecipato al 

pranzo di fine anno scolasti

Dino la prossima crociera sul Danubio (17-24 giugno 2018); che, infine, ci siamo 

ritrovati a cena per scambiarci gli auguri di Natale.                                                                                                                                                                                                

   Per quanto attiene invece a ciò che abbiamo intenzione di organizzare nel 2018, 

premesso che alcuni eventi si sono già tenuti, come la consegna dei diplomi (nel 

gli è stato dedicato il Laboratorio di Elettrotecnica del Nautico) o erano in corso, 

consueta routine, ho aggiunto: che provvederemo ad incrementare la 

sponsorizzazione della ! NINA VI "  ; che provvederemo al riordino della sede e della 

biblioteca; che ci organizzeremo al meglio per far visita agli ex allievi e docenti del 

Nautico di Imperia per suggellare il gemellaggio con la loro Associazione.    

   Successivamente il tesoriere cap. Giuseppe Russo ed il revisore dei conti Dott. 

Francesco Livellara hanno informato sulla situazione economico-finanziaria 

dell'Associazione, che è abbastanza rassicurante se si pensa che usciamo da un grande 

impegno econo Bicentenario della scuola nautica 

statale a Genova torno a ringraziare 

tutti coloro, Enti e persone, che ci hanno fattivamente e realmente  aiutato, 

contribuendo al successo della manifestazione.  

   

lupi di mare  

Banchero Oscar, Massone Eugenio, Torretta Giocanni, Visdomini 

Giuseppe 



#

   

  
 

consegna della mimosa ed un succulento buffet, preparato come sempre con elevata 

perizia dal nostro grande Chef Dino Fioravanti, il quale si è avvalso della preziosa 

collaborazione delle socie Mariella Calzetti (torte dolci), Antonietta Grillo (torte 

salate), Anna Giangreco (castagnaccio), Magdalene Gresch (insalata russa),  

BAUER 
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VERSO IL GEMELLAGGIO 
   

il Bicentenario della Scuola Nautica Statale a Genova dal titolo Quale formazione 

per il futuro diplomato? Sala 

Maestrale del Centro Congressi del Porto Antico a Genova, intervennero, a seguito di 

nostro invito, il Presidente, com.te Vassallo, ed il segretario, com.te Serafini, 

dai nostri invitati, quel giorno non trovammo il tempo necessario per dialogare con i 

due succitati ex allievi nautici e ci dovemmo accomiatare con la promessa di 

ritrovarci a Imperia per suggellare il gemellaggio tra le nostre Associazioni. Per tutta 

una serie di problemi non siamo ancora riusciti a organizzare la gita a Imperia per 

con 

docenti del Nautico di Imperia che si sarebbe tenuta il giorno 7 aprile u.s., presso il 

locale Museo Navale. Io ho riferito al Consiglio, il quale, dopo un attento esame dei 

tempi e della situazione, ha deciso di  inviare per quel giorno solo una rappresentanza 

to del 

Consiglio, mi son recato a Imperia in rappresentanza della nostra Associazione per 

Associazioni. La riunione annuale degli Imperiesi si è tenuta nel nuovo accogliente 

Auditorium del Museo Navale; erano presenti, in particolare, il dott. Nicola Podestà, 



$

Assessore alla Cultura della Città di Imperia, il Dirigente scolastico del Nautico 

 

Allievi e Docenti, Giannardo Vassallo.  

 
   Di fronte ad una platea abbastanza nutrita, il com.te Flavio Serafini ha presentato la 

manifestazione che, dopo un minuto di silenzio in suffragio dei soci e amici deceduti, 

si è svolta in un clima di grande amicizia e partecipazione; nel corso della stessa, 

dopo gli interventi dei suddetti Assessore, Dirigente Scolastico e Presidente 

presentato la nostra Associazione, ho accennato al gemellaggio (ripromettendomi di 

ritornare ad Imperia in compagnia di un buon numero di soci) e, altresì, al momento 

critico della marineria . Ho concluso dicendo che Gli armatori e gli industriali di 

casa nostra pretendono, con ragione, garanzie sulla capacità di un allievo nautico di 

 Perché non 

soddisfarli e dar loro queste garanzie? Però poi gradiremmo fortemente che tra le 

tante cose che oggi gli armatori e gli industriali potrebbero esser in grado di offrire in 

contropartita ci fosse anche la valorizzazione della professionalità, ossia:  

nautico italiano è migliore di quello di un altro Paese, deve esser preferito a 

.                                                                                                                          

Solo così riusciremo a valorizzare, come meritano, anche in campo internazionale i 

nostri Capitani di L.C. e di M., Costruttori e diplomati in Logistica e Aeronautica.                                                                                             

   Sono convinto che le nostre Associazioni insieme si daranno da fare per 

giungere a questo traguardo e si b

 
A tutti auguro:    (BUON VENTO) 

e vi saluto alla maniera degli ex allievi genovesi:   



%

    Si è poi passati al momento principale della manifestazione: la consegna delle 

borse di studio a due allievi meritevoli del Nautico di Imperia (di coperta e di 

macchina) e successivamente allo scambio di crest e di regali. In particolare è stato 

molto gradito il dono del nostro socio cap. Gianni Casoli, che vive a Reggio Emilia 

e che ha frequentato i primi corsi di studio presso il Nautico Andrea Doria di Porto 

Maurizio negli anni 1950/51 e 1951/52 e successivamente è passato al Nautico San 

Giorgio perché il Nautico di Imperia non aveva la sezione macchinisti. Il dono che ho 

e alla 

Primo Tricolore

apprezzatissimo pranzo a Cipressa e la visita al Museo Navale che è stupendo, anche 

se mi è stato detto che non è ancora ultimato.  

Pale a prua e Buon Vento. Zumbai. Bauer 
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CROCIERA SUL DANUBIO 
AVVISO AI PARTECIPANTI 

 

domenica 17 giugno, alle ore 6.00, in piazza 

della Vittoria (lato INPS) dove ci sarà un 

pullman riservato ad attendervi. Vi 

Malpensa la signora Elisabetta della Bubble 

Viaggi. Il vostro capo gruppo sarà il Cap. 

Guido Biasi ( tel. 335 6467490). 
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Bagagli a mano e da stiva.  

I passeggeri in classe Economy possono trasportare in cabina un collo di 8 kg Ogni 

bagaglio non può superare le dimensioni di 55 x 40 x 23 cm. 

Bagaglio da stiva  peso: 23 kg, dimensioni: altezza + lunghezza+ larghezza = 

max. 158 cm 
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CENA  SOCIALE  DI  FINE  ANNO 

SCOLASTICO 
   Venerdì 8 Giugno 2018, alle ore 20.00, presso  il  ristorante  

"FUORIGROTTA" di Corso Gastaldi 191 R  (Tel. 010-5220171 oppure 010-

5221761) con ampio  parcheggio  PRIVATO  a  disposizione  dei  partecipanti,  si 

svolgerà la consueta cena sociale di fine anno scolastico. 

INTERVENITE NUMEROSI! 

MENU 

* Aperitivo di benvenuto con stuzzichini fritti 

* Frisella del contadino (pomodorini, bocconcini di bufala, acciughe, origano) 

* Savoiarda di pesce 

* Lasagne alla genovese al pesto con patate e fagiolini 

* Calamarata con vongole e melanzane (specialità napoletana) 

* Sorbetto al limone 

* Rollè di vitello farcito 

* Patate al forno 

* Fritto misto di pesce con paranza 

* Torta 

* Caffè, acqua e vino 

* Digestivo 

La quota di partecipazione alla cena (comprensiva di mancia) è 

fissata, come al solito, in  Euro  32,00  a persona.   

Per ragioni organizzative le prenotazioni devono pervenire entro martedì 4 

giugno 2018 telefonando ai numeri: 

339 7210618 (DINO FIORAVANTI),  

342 1214372 (LUIGI SARTORI),  

 

                                     B C D B E F G H I G C B J B E K I L H B M K N O P E O K Q I K  



R

Pagamento quota associativa 2018 
   Si ricorda ai Soci che non avessero ancora versato la quota associativa di  
20,00 , che il versamento può essere effettuato in sede  o 

mediante bollettino postale sul c/c postale n° 13793161 intestato alla 

Associazione ex allievi e docenti Nautico S.Giorgio  o mediante bonifico 

bancario utilizzando il codice IBAN IT82 F0760101 4000 0001 3793 161 

  La Sede è aperta il martedì, mercoledì e giovedì, dalle ore 10,00 alle 11.30; per 

informazioni si può telefonare al   3385993370 

durante tale orario) o scrivere a : armandofioravanti@fastwebnet.it S T U V W X T Y Z V U [ \ T ] V U T ^ V ] ] V _ V Y U U \ X \ W \ Y ` ] T a V b _ a \ W _ \ a X \ ` ` c d ] ] V U T Y e T V _ \ f
www.exsangiorgio.it o www.myexsangiorgio.it (in inglese)

   Si ricorda inoltre che sono a disposizione i Crest, le cravatte sociali, foulard 

per le signore e i libri:  
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1)-  a cura di Virgilio Bozzo ed Armando 

Fioravanti.  
 

2)-  a cura di Virgilio Bozzo 

ed Armando Fioravanti. (Nuova edizione 2013)  
 

3)-  a cura di una trentina di nostri Soci. 

 

 


